
Mitteilungen wurden nicht gemacht. 
 
 
Frau Reese merkte jedoch an, dass es beim Martinszug in Niederpleis Probleme 
gegeben habe. Herr Lübken teilte hierzu mit, dass dieses der Verwaltung nicht bekannt 
gegeben worden sei. Die Feuerwehr sei aber vor Ort gewesen. 
 
Durch den Stadtsportverband wurde die neue Auflage der Broschüre „Sport in Sankt 
Augustin“ verteilt. Herr Struth merkte an, dass ein Schwerpunkt auf der Hallennutzung 
liege und die Sanierung der Hallen höchste Priorität haben müsse. 
 


